Veuillez trouver ci-dessous, ma réponse à vos interrogations.
Très cordialement,
Alexandre Poiret

M. Cornu,

Président de l'Association de Défense Contre la Mer en Baie d'Authie

Je partage sincérement votre inquiétude. La mer menace en mer d'Authie, il est, en effet, urgent d'agir. Sachant que dans les estuaires 80% des espèces marines se reproduisent, il est primordial de les conserver. Concrétement, je pense que des travaux de grande ampleur doivent voir le jour à savoir le pompage du sable qui bouche petit à petit l'estuaire et le replacer pour former une digue aux endroits sensibles. Il est évident que ni Opale Sud, ni la région Nord-Pas-de-Calais, ni l'association des régions concernées (Nord-Pas-de-Calais/Picardie) peuvent envisager un tel projet mais c'est à l'Etat et à l'Europe d'agir vu les possibles conséquences.